

## 多环态与人

生徒・保護者版 第 1 号

令和7年4月10日発行

## 令和7年度 恵那高校入学式

校庭の桜が満開に咲く中、令和7年度の新入生 197名を迎えました。入学式の伝統である 校旗入場から始まり、多くの保護者の方々が見守る中、緊張した面持ちの新入生たちは高校生活 をスタートしました。生徒の皆さん、保護者の皆さん、ご入学おめでとうございます。皆さんの輝 かしい高校生活を、在校生教職員一同、応援しています。







入学生代表生徒は「近年、情報化などがもたらす社会変化によって、多くの視点から物事を捉え、自分で考え判断する力が、より必要とされるようになりました。高校生活を通して、これらの力を身につけ、よりよい未来の実現のために、努力を続けていきます。」と入学宣言をしました。

文章県立恵那高等学校



## 令和7年度 対面式

生徒会執行部主催で、4月9日対面式を行いました。生徒会が作成した学校生活紹介動画では、 始終笑いがこぼれ、新入生たちは高校生活のイメージを膨らませました。生徒会長からは、夢を実 現させていく恵那高校での学校生活について、ユーモアを交えながらの話があり、新入生は笑みを 浮かべながらも、真剣なまなざしで聞き入っていました。

